
Jahreshauptversammlung des Bürger-Schützen-Corps Erfurt e.V. 16. März 2025 

 

Am 16. März 2025 fand die diesjährige – gut besuchte - Jahreshauptversammlung des Bürger-

Schützen-Corps Erfurt  

e. V. (BSC) statt.  

Die Tagesordnung finden Sie hier 

Wesentlicher inhaltlicher Bestandteil der Versammlung war der Bericht des Vorstandes. 

Hervorgehoben wurden, dass der Verein sowohl einige Landeswettbewerbe ausgerichtet hat als auch 

eigene Wettbewerbe (Halbautomaten und Großkaliber- Langwaffen) durchführte. Dies belegt das 

Interesse an einem breit gefächerten Schießsportangebot. 

Auch für das Jahr 2025 ist wieder die Durchführung von drei Landeswettkämpfen auf den 

Schießständen des BSC vorgesehen. 

Die Schallschutzmaßnahmen im Angesicht der fertig werdenden Wohnbebauung in der 

Nachbarschaft schreiten planmäßig voran. Die Verhandlungen mit dem Bauträger n hierzu waren 

nicht einfach; wurden jedoch erfolgreich durchgeführt und abgeschlossen. 

Es wird davon ausgegangen, dass die Baumaßnahmen bis Ende Mai inklusive der Maßnahmen an den 

vom Steiger Schützen Corps genutzten Teils der Anlage fertiggestellt sind.  

Für die Luftgewehrhalle ist vorgesehen, dass elektronische Schießstände eingerichtet werden. Diese 

sollen im Mai geliefert werden. 

Ebenfalls sollen die Duellanlagen wieder nutzbar gemacht werden. 

Der Vorsitzende rief angesichts der Vielzahl der Aufgaben zur aktiven Mitarbeit der Mitglieder auf. 

 

Der Schatzmeister trug einen ausgeglichenen Haushalt vor, der es erlaubt, die geplanten 

Maßnahmen durchzuführen. 

 

Der Oberschützenmeister führte die Jahresbelehrung 2025 durch. 

Die Jugendleiterin betonte die vielfältigen Erfolge der Jugend, die sich unter anderem darin äußerten, 

dass zwei Mitglieder des BSC im Nationalkader und fünf im Landeskader vertreten sind. 

Sie rief dazu auf, im Bekanntenkreis für den Schießsport-sowohl Pistole als auch Gewehr -zu werben. 

Die Kassenprüfer konnten ein uneingeschränktes Testat empfehlen und betonten, dass die 

Kassenführung einwandfrei sei.  

Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. 

 

https://bsc-erfurt.de/wp-content/uploads/TO-Jahreshauptversammlung.pdf

